

WARTA

MILITER

Anggota Koramil 04 Pedan Sosialisasikan Penerimaan Cata PK TNI AD Gelombang I TA 2025 SMK Kristen Pedan Klaten

Agung widodo - KLATEN.WARTAMILITER.COM

Jan 24, 2025 - 15:06



Anggota Koramil 04 Pedan Sosialisasikan Penerimaan Cata PK TNI AD Gelombang I TA 2025 SMK Kristen Pedan

KLATEN – Anggota Koramil 04 Pedan Kodim 0723 Klaten menggelar sosialisasi penerimaan Calon Tamtama Prajurit Karier (Cata PK) TNI Angkatan Darat (AD) Gelombang I Tahun Anggaran 2025. Sosialisasi tersebut berlangsung di SMK

Kristen Pedan, Desa Bendo Kecamatan Pedan Kabupaten Klaten, (24/01/2025) dengan tujuan untuk memberikan informasi terkait persyaratan dan prosedur pendaftaran Cata PK TNI AD.

Dalam kegiatan tersebut, Sertu Joko Purnomo, salah satu Babinsa Koramil 04 Pedan, menjelaskan pentingnya acara sosialisasi ini. Menurutnya, acara ini dilaksanakan untuk meningkatkan kesadaran dan minat masyarakat, khususnya kalangan pemuda dan pemudi untuk bergabung dengan TNI AD. Selain itu, kegiatan ini juga bertujuan untuk memberikan kesempatan bagi generasi muda untuk berkontribusi dalam menjaga keamanan dan kedaulatan negara Indonesia.

“Sosialisasi ini sangat penting agar masyarakat, terutama pemuda-pemudi di wilayah Pedan, memahami secara jelas persyaratan dan prosedur pendaftaran. Kami berharap lebih banyak pemuda yang tertarik untuk bergabung dengan TNI AD, yang tidak hanya akan memberikan kesempatan untuk membela negara, tetapi juga untuk mengembangkan diri,” ungkap Sertu Joko Purnomo.

Para peserta yang hadir juga diberikan kesempatan untuk bertanya seputar pendaftaran Cata PK, termasuk informasi mengenai tes kesehatan, fisik, administrasi, hingga pendidikan militer yang harus dilalui calon prajurit.

Sosialisasi ini mendapat antusiasme yang tinggi dari siswa-siswi SMK Kristen Pedan, yang diharapkan dapat menjadi calon-calon prajurit TNI AD yang berkualitas dan siap berbakti kepada bangsa dan negara.

Dengan adanya kegiatan ini, Koramil 04 Pedan berharap dapat menambah minat pemuda di wilayah Pedan untuk mendaftar sebagai calon prajurit, sekaligus mempererat hubungan antara TNI AD dengan masyarakat sekitar. (Red)